

### ボランティアグループ「ゆめのポケット」が 兵庫県子育て応援元気アップ賞を受賞しました



▲子どもたちにゆめを与える活動

この賞は、地域において子育てと仕事の両立支援や子育て家庭への支援など、先進的な取り組みを行っている個人・団体を表彰するものです。  
絵本の読み聞かせ活動を行っているボランティアグループ「ゆめのポケット」(代表 森口恵美子さん)は、学童保育所や幼稚園などで「おはなしの会」を開催。赤ちゃんからの読み聞かせの重要性を若い母親たちに伝え、情緒豊かで健全に子どもが育つように、活動に取り組んでいます。

### 地域交流手作り会 子育て支援センターで催しました

3月25日に、地域交流手作り会「トンボのプロジェクト作り」が開かれました。  
集まった小学生や親子が、「わくわくの森クラブ」のメンバーから教わりながら、色とりどりの針金を使ってトンボの形のストラップやブローチを作りました。  
頭を寄せて、手と手を取りながら丁寧に教えてもらった子どもたちと母親たちは、思い思いの表情のトンボを作って、互いの胸に飾って楽しんでいました。



▲親子で教えてもらいました

※「わくわくの森クラブ」 南部子育て支援センターで、母親たちと地域の人たちが、楽しい催しをお世話しています。

### 古田東公民館の竣工式が行われました

昨年から建築が進んでいた古田東自治会の新しい公民館が完成し、3月14日に竣工式が行われました。当日はお天気にも恵まれ、春の訪れを感じる中で、大勢の皆さんが新しい施設の完成を祝いました。  
新しい公民館は、自治会員の高齢化に対応したバリアフリーとなっており、「コミュニティ活性化のため多目的な使用ができるよう考慮して建てられています。建築資金の一部には、宝くじ収益金からの助成を受けています。



▲新たな公民館の完成を祝いました

### 「2010スポーツフェスティバル&おなかりんピック」を開催しました



▲大盛況のフェスティバルでした

晴天にも恵まれた3月14日(日)、古代スポーツなどを体験する「2010スポーツフェスティバル&おなかりんピック」が播磨町の大中遺跡公園で開催されました。  
このイベントは「兵庫県地域元気回復支援事業」の一環としてNPO法人スポーツクラブ21が主催し元気な町づくりを目的に開催されました。当日は会員団体によるステージ発表や元阪神タイガース亀山氏のトークショー、プロフリースタイルフットボールパフォーマンスチームの華麗なフライングショーを楽しんだり古代の人々の運動を再現したおなかりんピック、そして自転車競技の体験スクールと大勢の家族連れが楽しめました。

### 播磨ふれあいの家 だより



▲ダムから見下ろせますよ

毎年5月のGWには「あさご芸術の森美術館」の彫刻広場に、チューリップの花びらを数きつめ巨大な絵を描きます。(インフィオラータあさごって言うんです)新緑のみずみずしい色とのコントラストはとってもワンドフル!

播磨ふれあいの家より

▶ご予約 ☎079(678)1481

### わんぱくはりまっ子



おおにし ゆうき ちひろ  
大西 優希くん(3歳)、千尋ちゃん(5ヵ月)  
北本荘

やさしい子に育ってね。いつも明るくね。  
父・母より

### 楽屋裏

過ぎしやうい季節になりました。満開の桜の下で、たくさんの方がお花見を楽しんでいる野添北公園で表紙の写真を撮影しました。  
私は桜以外にも、町のいろいろなところを巡って広報写真を撮影するのですが、皆さんのお勤めの「播磨町のいいところ」はどこですか?  
今月の広報はりまでも、「播磨町のいいところ写真」を募集しています。ぜひ、あなたのお勤めのまちの景色を教えてください。(宮)

### いいね! はりま

町政  
レポート  
No.40



▲建設工事が始まります

草木の新芽が顔を出し、新緑におおわれているのまにか春の装いとなりました。毎年、めぐり来る季節を忘れない「自然の記憶」には脱帽です。この自然の摂理がいつまでも壊れないことを祈りたいですね。

■新年度が始まりました。今年は5人の新人が播磨町役場の職員となりました。50倍近い難関を突破して採用された新人が、公務員としての誇りと知識を身につけ、播磨町の住民の方々に信頼される職員となるよう期待しています。

■3月27日、はりま病院の安全祈願祭が行われました。4月から工事を始め、来年4月にはオープン予定です。内科、外科、整形外科、リウマチ科、健康診断、人間ドックなどの診療を行い、緑化型の駐車場を備えた4階建て89床の病院となります。来年の開業により、2次救急を備えた病院機能と福祉施設や他の医療機関との連携、災害時の医療活動など、住民の安全・安心に大きく寄与されるものと期待しています。

また、土山駅周辺整備のひとつとして工事を進めていた歩道付の道路拡幅工事や駅周辺での憩いの場としてご利用いただける「ガーデンプラザ」も3月末に完成しました。小さな広場ですが多くの方にご利用いただければと思います。

■播磨北小学校跡に地域交流支援センターが完成し、その前庭に北小の記念碑を設置しました。北小最後の役員さんたちから託された「お約束」でしたので、南側のいい位置に設置することができてほっとしています。在籍された生徒さんたちが時折り訪れて懐かしんでいただけるような場所になればと思っています。

■新島球場と新島公園の駐車場・トイレの整備が完了しました。駐車スペースも広げ、64台が駐車できるようになりました。トイレも水洗式になり、快適にご利用できるようになりました。

播磨町長 清水ひろ子